

GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD



OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS

"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático"

Nota de Prensa № 039 − 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

DIRESA y Minsa realizan campaña de salud mental en Colegio Juan XXIII

Cuatrocientas escolares de tercer año de secundaria participaron en actividades de detección, diagnóstico y consejería

El paso de la niñez a la adolescencia es una etapa crítica en la vida de un escolar, principalmente en el aspecto psicológico y social; etapa en la que se pueden desencadenar una serie de problemas mentales arriesgando su futuro, el de su familia y la sociedad.

Por ello, para prevenir y promocionar la salud mental en esta población, la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA) y la Red II de Salud, conjuntamente con el Ministerio de Salud realizaron una campaña de atención en salud mental en el Colegio Juan XXIII de nuestra ciudad.

Especialmente dirigida a la población del tercer año de secundaria—la etapa más vulnerable según los especialistas- se detectó, analizó y diagnosticó eventuales problemas mentales que pudieran estar desarrollándose en las menores complementándose con consejería especializada.

El responsable de la Estrategia de Salud Mental de la DIRESA, Aldo Montoya Ríos, señaló que "las escolares son grupos vulnerables que están expuestos constantemente, se encuentran en una etapa de desarrollo mental por ello la atención que deben recibir".

Indicó que en esta etapa, sobre todo quienes se encuentran en tercer año de secundaria, se presentan constantes casos de bullying, de maltrato infantil y abusos; por eso "estamos trabajando en esta etapa que tiene que ver con el fortalecimiento de su identidad".

Montoya Ríos indicó que alrededor de 400 alumnas participaron en esta actividad, por lo que junto con los responsables del Minsa se vienen realizando coordinaciones con otras instituciones para replicar esta actividad.

Cabe indicar que en la inauguración de este evento estuvieron presentes la directora regional de Salud de las Personas, María Nacarino Díaz; Zoila Sagástegui, responsable de la Estrategia de Salud Mental de la Red II de Salud y el director de esta institución educativa, Joel Rojas Alvarado.

Se agradece su difusión.

Av. Mario Urteaga No. 500 – Cajamarca



Cajamarca, 10 de julio de 2014.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS DIRESA CAJAMARCA
